
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
 
Oggetto: “Colonnine telefoniche richiesta taxi”. 
 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale 

 
       PREMESSO 

  
- che diverse associazioni sindacali del pubblico trasporto mi segnalano lo stato 

di ammaloramento di molte colonnine telefoniche adibite alla chiamata di taxi; 
- che tale condizione non permette agli utenti di poter usufruire con tempestività 

del servizio richiesto e ai tassisti di poter svolgere con efficienza la loro attività 
lavorativa; 

- che circa un terzo dei conducenti dei taxi in città (1300 su 4900) non ha la 
radio, rimanendo quindi fermo per ore ai posteggi senza alcuna possibilità di 
poter ricevere chiamate di servizio; 

- che il numero di telefono per la segnalazione dei guasti alle colonnine 
risulterebbe quasi sempre pieno di avvisi di richiesta di manutenzione e di 
conseguenza non raccoglierebbe tutte le possibili segnalazioni aumentando 
sempre di più i tempi di eventuale ripristino delle colonnine; 

- che in alcune località le colonnine sarebbe sparite addirittura da mesi; 
- altresì, che da circa due anni non sarebbero più reperibili le tessere 

magnetiche in dotazione ai tassisti per rispondere alle poche ancora 
funzionanti colonnine taxi; 

- che in caso di deterioramento o smarrimento delle tessere, le stesse non 
sarebbero più sostituibili in quanto parrebbe che il Comune di Milano non le 
abbia più acquistate; 

- che le spese di acquisto delle tessere, pari a circa 1500 euro, sarebbero 
comunque subito reintegrate dalla successiva vendita ai tassisti; 
 
                                     CONSIDERATO 
  

- che alla luce di quanto sopra illustrato, l’attività dei tassisti a Milano è messa  
in seria difficoltà; 

- che con l’appropinquarsi di Expo 2015 sarebbe di vitale importanza che il 
sistema delle colonnine funzioni a dovere, sia per gli utenti che per i 
conducenti dei taxi; 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

- che in virtù di ciò il servizio taxi non può essere abbandonato a sé stesso, 
come purtroppo sta avvenendo da due anni a questa parte; 
        
 

INTERROGA 
IL SINDACO E L’ASSESSORE ALLA PARTITA 

 
per sapere: 

1) se sono a conoscenza della situazione sopra descritta; 
2) se intendano adottare interventi per ripristinare tutte le colonnine taxi mal 

funzionati o mancanti; 
3) perché il Comune di Milano non acquista più le tessere magnetiche per poi 

rivenderle ai tassisti; 
4) quali provvedimenti il Comune di Milano abbia in cantiere per presentare, in 

occasione di Expo 2015, un efficiente e moderno servizio taxi.  
 
 
  

Milano, 8 novembre 2013 
                             

                                          Massimiliano Bastoni 
 
 


